
一般質問

青 少 年 の 居 場 所 の
　必要性についての考えは

学校の水道蛇口に自動水栓の
設置を検討しているか

自主清掃等のごみ袋統一化など
部門を超えた横断的な
取組についての考えは

総合相談窓口の整備など
更なる居場所づくりを
進めていきたいと考えている

改築工事の際に設置しており
　今後も大規模改修時に検討したい

市民により分かりやすい
制度にすべきと考える
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一問一答

市 庁 舎 建 設 等 で
起債償還が重複すると
新たな借り入れが困難では

突出する年度が発生するが
起債総額を抑えるなどの
検討をしていきたい

一問一答

一問一答


